



*Posconiliar Hermandad y Seráfica Cofradía de
San Francisco de Asís, Nuestro Padre Jesús del Calvario
y María Santísima del Rocío y Esperanza*

Por la presente, informamos que a partir del próximo día 1 de octubre, Don Francisco Carrera Iglesias deja sus funciones en nuestra hermandad como director artístico, así como de vestidor de Nuestra Señora del Rocío y Esperanza, por petición propia.

El fin de esta colaboración se produce de forma totalmente amigable, y responde, más a motivos de índole personal, que a problemas de relación entre las partes.

Desde la Hermandad del Calvario, solo tenemos palabras de agradecimiento hacia Don Francisco Carrera, toda vez que su incansable e inestimable aportación a esta corporación, ha supuesto un inimaginable salto cualitativo en cuanto a aspectos artísticos se refiere, salto que incluso ha influido más allá del ámbito de nuestra Hermandad.

Nos quedamos con la sabiduría, el cariño y la entrega de Paco, así como con el amor que siempre nos demostró a los hermanos del Calvario y a sus Titulares.

Que Nuestro Padre Jesús Del Calvario y María Santísima del Rocío y Esperanza lo iluminen y acompañen siempre.

En Huelva, a 29 de septiembre de 2020.

